
 

 

 

 

 

 

 

 

120人で元気に｢北九州連絡協議会｣発足総会 

賛同団体 11団体･個人賛同者 45人でスタート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

辺野古埋め立て土砂搬出反対ニュース 
北九州連絡協議会≪2015年 6月 22日・No.14≫ 

連絡先…森下宏人・090-9495-3902 八記久美子 080-1730-8895 

 

 

辺野古には、米軍基地よりジュゴンの｢保護区｣を 

■｢反対の意味理解できた｣と参加者 

6月 20日(土)、小倉北区のムーブにお

いて、｢辺野古埋め立て土砂搬出反対｣北

九州連絡協議会の、発足総会を行いまし

た。当日はたくさんのマスコミを含め、

約 120名が参加。 

総会は、田村貴昭衆議院議員の辺野古

新基地建設の進捗状況の報告から始ま

り、全国連絡協議会や各地の運動の報

告、そして、｢海の生き物を守る会｣代表

の向井宏先生(北海道大学名誉教授)の、

≪宝の海･辺野古と大浦湾の生態系を守

る≫と題した講演と、続きました。 

向井先生の講演は大変わかりやすく、

異口同音に｢ジュゴンの話で、搬出反対

の意味が良く理解できた｣と、たくさん

の感想が寄せられました。 

また、規約や役員なども決まり、会と

して、正式にスタートしました。 

 
 

       

 

 

 

 

 

 

 

北九州連絡協議会発足の記事と、沖縄にエールを送る写真が… 

《沖縄タイムス一面報道。琉球新報カラー。なんと東京新聞にも》 
当日は、マスコミ関係の方が 20人ほど来られていました。報道していただいて

ありがとうございます。 

総会の最後に、沖縄の方たちに｢力を合わせて頑張りましょう｣とエールを送りました。 
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●共同代表…アイウエオ順 

安藤昭雄（年金者組合門司支部) 

南川健一（門司区九条の会） 

三輪幸子（新日本婦人の会福岡県本部）  

森下宏人（門司の環境を考える会）  

複数要請中です。 

●事務局長…八記久美子（門司の環境を考える会） 

●署名集約…要請中 

●財  政…要請中 

●監  査…藤堂均（北九州がっこうユニオン・うい）  
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【決議文】 
 

私達は、平和で美しい故郷を、子ども達に手渡したい思っています。しかし、

現実は、日本の空を米国の軍機がとび、様々な事件が起き、今度は、西日本各

地からの土砂で、宝のような辺野古の海と隣接する大浦湾の一部を埋め立て、

最新鋭の米軍基地がつくられようとしています。 

 

辺野古の海は、ジュゴンやサンゴ礁が群棲する世界的にも貴重な海です。ま

た、大浦湾は、沖縄では珍しい深い水深を持つ湾で、そこには、大浦川河口に

広がる｢マングローブ林｣をはじめ、｢干潟」｢海草藻場」｢サンゴ礁」｢深場の泥

地｣など、いろいろな生き物のすみかがあり、生物多様性の高い海となっていま

す。こんな宝のような海を壊したら、二度と元には戻りません。 

 

こんな貴重な海を、私達の故郷の土砂で埋めていいのでしょうか。戦争のた

め、人殺しのために、私達の故郷の土砂が使われていいのでしょうか。私達の

答えはノーです。 

 

いま求められているのは、沖縄に土砂を搬出しない・沖縄に県外からの土砂

を搬入させない・新基地はつくらせないという、沖縄と本土の人間が、共に力

を合わせる事ではないでしょうか。同じ日本の国民として、沖縄の平和なくし

て私達の平和もありません。この行動は、二度と戦争はしないと世界に誓った

「憲法九条｣の実践ではないでしょうか。 

 

沖縄県議会では、6月 12日に「土砂規制条例案」を県議会へ提出しました。

私達は、自分たちの持ち場持ち場で、辺野古の埋め立てをさせないために、知

恵を出し合いましょう。自分達の思いや情報を発信し、大きなうねりを作り出

しましょう。 

 

そのために、私達は今日ここに集い、「辺野古埋め立て土砂搬出反対」北九州

連絡協議会を結成しました。運動をすすめながらさらに共同の輪を広げ、子ど

も達に平和で美しい故郷を手渡すために、共に頑張りましょう。 

 

2015年 6月 20日 

 ｢辺野古埋め立て土砂搬出反対｣北九州連絡協議会 

 

 

決議文を読み上げる、
小倉北区大手町在住
の野田さん。 

≪第１回役員会議のご案内≫ 

下記日程で、第１回役員会議を行います。各役員の方はご出席下

さい。役員でなくても、興味のある方はオブサーバー参加が出来ま

す。お気軽にご参加下さい。 

■日時…6 月 26 日(金)18 時～20 時 

■パークサイドヴィレッジけんわ大手町 2階 地域交流支援センター 
小倉北区大手町 14 番。 前≪永照寺≫ 横≪大手町公園≫が有り 

お問い合わせは…080-1730-8895 まで 

 

6 月 2７日(土)は、署名
の第１次集約日です。事
務局の八記まで、お寄せ
下さい。署名用紙に住所
など記しています。 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A4%A7%E6%B5%A6%E5%B7%9D
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%9E%E3%83%B3%E3%82%B0%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%96%E6%9E%97

